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Aos dezessete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pela Presidente MARLI HEINLE GEHM, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 3º Período Legislativo, de 2023. A Presidente declarou 

aberta a Sessão de nº 1948 e verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a 

presença dos vereadores consoante a seguinte relação: CLEITON BIRK, EDIO INÁCIO VOGEL, 

FABIABI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, LEONIR SCHULER, MARLISE MARIA 

GRAFF, SATOSHI SCALDO SUZUKI e VOLNEI RENATO GROSS.  A Presidente saudou os 

representantes da cervejaria tupiniquim que estão presentes no plenário para fazer uso da tribuna a 

seguir. Logo após, a presidente colocou para apreciação a Ata de nº 1947 do dia 10/07/2023 que 

teve seu conteúdo aprovado.  

 CORRESPONDÊNCIA: Convite para a abertura oficial do 25º seminário municipal de 

educaçãp de Ivoti, no dia 19/07 às 18h30min no auditório do Instituto Ivoti. Solicitação da 

Associação Teuto Brasileira de Bolão União de Nova Vila para que seja incluído no calendário 

oficial de eventos do Município os eventos: 03/02 Kerb de Nova Vila, 10/03 Festa dos sócios, 

20/04 Baile do Rei e Rainha do Bolão. Convite para a abertura oficial das comemorações da Rota 

Romântica para o Bicentenário da Imigração Alemã no Brasil no dia 22/07, às 16h30min no 

Auditório da Sicredi Pioneira. Of. 004/2023 do Conselho Municipal de Saúde de Ivoti, informar 

que tem recebido manifestações negativas da comunidade em relação aos atendimentos prestados 

pelo Hospital São José de Ivoti. Of. Gab. 152/2023 que encaminha para apreciação o PL 47/2023. 

Of. Gab. 156/2023 que encaminha Emenda Retificativa ao PL 45/2023. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: MARLI solicita: 1 – Ofício parabenizando os estudantes premiados na 

Olimpíada Brasileira de Matemática: - Lucas Eduardo Bondan – Aluno do 6º ano da EMEF Jardim 

Panorâmico – Medalha de Prata; - Vitor Rodrigues Costa – Aluno do 6º ano da EMEF 25 de Julho 

– Medalha de Bronze - Lino Aoto Golfeto – Aluno do 9º ano da EMEF 25 de Julho – Medalha de 

Bronze - Rafaela dos Santos – Aluna do 8º ano da EMEF Concórdia – Medalha de Bronze - 

Bianca Vitoria dos Santos – Aluna do 7º ano da EMEF Eng. Ildo Meneghetti – Bronze - Miguel 

Henrique Fuhr – Aluno do 7º ano da EMEF Eng. Ildo Meneghetti – Bronze 2 – Ofício para as ex-

alunas da EMEF Jardim Panorâmico e do Instituto Ivoti: - Bianca Luiza Klein e Luiza Monticelli 

da Rocha, parabenizando-as pelo resultado alcançado no processo seletivo 2023/1 da Fundação 

Liberato. 3 – Ofício ao Rotary Club de Ivoti, parabenizando a nova diretoria gestão 2023 – 2024, 

Presidente Antonio Celso Alberto Fruet e Vice-Presidente Ricardo Becker. 4 – Ofício 

parabenizando a Liga Feminina de Combate ao Câncer pela belíssima noite italiana em 

comemoração aos seus 25 anos de existência, onde foi servido um delicioso jantar a moda italiana 

com direito a uma garrafa de vinho no Espaço da Torre, no último dia 14/07. Mesa Diretora 

solicita: PEDIDO DE  

INFORMAÇÃO ao Executivo. Considerando que chegou ao conhecimento dos vereadores que as 

leis municipais para regularização de construções irregulares/clandestinas não estão sendo  
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efetivas, ou seja, não estão viabilizando de fato as regularizações, solicitamos ao Executivo que 

informe quem faz parte da Comissão Técnica indicada no art. 10 da lei Municipal 3277/2019, 

também, indicamos que o executivo regularmente através de decreto que  as fiscalizações dos 

processos de regularização sejam realizadas por servidor com formação e habilitação  técnica com 

registro no CAUC ou CREA. 

TRIBUNA LIVRE: A presidente convidou o Sr. Alex Ribeiro dos Santos e Christian Bonotto, 

sócio diretores da cervejaria Tupiniquim, para fazerem uso da tribuna e falarem sobre a empresa. 

Falaram do projeto que querem trazer para a cidade, dizendo que a cervejaria tem 10 anos de 

existência, que durante sua trajetória recebeu diversas premiações, talvez seja a cerveja artesanal 

mais reconhecida do RS e uma das mais conhecidas no Brasil com premiações em nível mundial, 

sendo que em 2014 a cervejaria foi escolhida como a melhor da América Latina e por três vezes 

escolhida a melhor cervejaria do Brasil... A cervejaria é única no Brasil como cervejaria micro 

com medalha de ouro no Word Bier Cup (Copa do Mundo das cervejas) na escolha de uma 

cerveja... A cervejaria está desde 2015 a procura de um lugar (terreno), um local para desenvolver 

a cervejaria e colocar todo o projeto que tinham em mente... Sendo que em 2016 teve uma 

oportunidade de adquirir um terreno numa outra cidade, mas acabaram não avançando, porque 

com o passar do tempo se desconectou daquilo que a empresa queria fazer, depois veio a 

pandemia, superado o trauma da pandemia, começaram novamente a procurar uma cidade, e 

chegaram em Ivoti, que é uma cidade com cultura alemã, muito identificada com o produto que 

produzem, que é a cerveja. Um dos sócios morava em Ivoti, e com isso já conheciam a cidade e 

sabem que tem uma qualidade de vida muito boa... falaram também que a posição da cidade é 

estratégica logisticamente o que contribuiu para escolher Ivoti. Após as colocações, a Presidente 

perguntou se teriam uma ideia de quando o trabalho será iniciado. Como resposta, foi dito que está 

previsto para início do trabalho no inverno (julho/agosto) de 2024, porque no inverno o potencial 

de vendas cai, é o momento ideal para fazer a mudança e conseguir se instalar... Os Vereadores 

também se manifestaram, elogiando e desejando um bom trabalho 

PAUTA DO DIA 

 1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 47/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Mecânica RK Ltda ME. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 43/2023 – Autoriza que os incentivos concedidos a empresa Shedon Santos 

Furniture Concept Eireli, por meio da Lei nº 3412/2021 e posterior termo de compromisso sejam 

transferidos para a empresa Steel-x Industria de Expositores e Mobiliário Ltda. 

Projeto de Lei nº 44/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Construmuller Construtora e 

Incorporadora Ltda. O Vereador Volnei solicitou que o Executivo encaminhe os valores da 

isenção referente ao IPTU, IBTI e da Licença Ambiental. Volnei disse que ficou em dúvida, se é 

uma empresa nova, pois no projeto diz que vai manter os 14 postos de trabalho... Marli disse que 

conversou com o prefeito e ele lhe disse que é uma empresa nova. Marli disse que conversou com 

o dono da empresa para que ele venha e use a tribuna para dar esclarecimentos quanto ao projeto,  
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e ele concordou. Marli disse que achou por bem fazer isso, pois muitas vezes os projetos chegam 

e são aprovados sem saber, e é uma maneira de esclarecer para todos. 

Projeto de Lei nº 45/2023 – Concede incentivo financeiro à empresa Cervejaria Tupiniquim S.A. 

Projeto de Lei nº 46/2023 – Concede incentivo financeiro às empresas Enio Luiz Veit e Cia Ltda 

Transportes Diedrich e Veit Ltda ME. Sobre esse projeto os Vereadores Volnei e Ivanir ficaram 

em dúvida por serem duas empresas num projeto. Ivanir disse que solicitou para a assessora 

jurídica analisar esse projeto. 

 PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 42/2023 – Aprova o Plano Municipal de Mobilidade Urbana. Esse projeto 

ficará em consulta pública até o dia 26/07. Referente esse projeto, o Vereador Satoshi disse que 

tem várias questões relacionadas ao alargamento problemas com relação ao alargamento viário 

proposto na alteração anterior a esta e disse que é preciso rever nesse plano se aquelas decisões 

tomadas em 2014 são necessárias ou não... falando com o prefeito, ele disse que foi feita alguma 

alteração, de algumas ruas retirado e de outras mantidas. Satoshi disse que gostaria de convocar as 

pessoas que elaboraram o plano de mobilidade para fazer esclarecimento sobre o que foi 

alterado... 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: CLEITON avisou que a partir de amanhã serão colocados 

materiais no pátio do estacionamento da Câmara para iniciar a obra do novo prédio do PA, e com 

isso as pessoas não poderão mais usar o espaço para estacionar seus veículos. O Vereador 

solicitou um ofício para a comunidade de Picada Feijão, parabenizando pela festa do colono, onde 

foram servidos em torno de 750 almoços, onde o vereador ajudou a assar a carne e por isso não 

esteve presente no desfile. Marli pediu permissão ao Vereador para se incluir no ofício. Os 

Vereadores Fabiani e Leonir também pediram para ser incluídos... VOLNEI disse que o protocolo 

feito pelo Alcido Ratzinger, solicitou que fosse encaminhado ao Executivo. Volnei solicitou o 

envio de ofício ao secretário Ismael do meio ambiente para que informe quem é oresponsável por 

recolher os animais atropelados e mortos pela cidade. MARLI atualizou os dados da covid, sem 

nenhum novo caso e a dengue com 67 novos casos e no total até agora já foram 894 casos de 

dengue. Nada mais havendo a declarar, a Presidente encerrou a presente sessão, convocando a 

todos para a próxima no dia 24/07 às 18h30min. E para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER 

KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será 

assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 

        MARLI HEINLE GEHM                                                      IVANIR GILMAR MEES 

Presidente do Legislativo                                                                        Secretário 

 


